



Divide a bancada de Morena el apoyo a aspirantes presidenciales

ENRIQUE MÉNDEZ

El respaldo a los principales aspirantes de Morena por la candidatura presidencial divide posturas en esa bancada en la Cámara de Diputados. Si bien la mayoría está por la nominación de Claudia Sheinbaum, otros dos grupos importantes ya hacen trabajo de campo en favor de Marcelo Ebrard y Adán Augusto López.

Además, la publicación de espectaculares generó confrontación en redes sociales entre los integrantes de las tres corrientes, sobre todo a partir de la exigencia de esclarecer el uso de los recursos para pagarlos.

Carol Antonio Altamirano, que respalda a Ebrard y que realiza actividades en su favor, exigió que la dirigencia "intervenga ya para recauzar el proceso interno y fije reglas claras" con la finalidad de

que ese partido preserve la unidad cuando se designe al candidato.

Aun cuando la vicecoordinadora de la bancada, Aleida Alavez, anunció el retiro de los anuncios, Altamirano resaltó que la promoción "a todas luces busca burlarse y darle la vuelta a la ley; es ilegal e inmoral porque daña al partido, contamina el proceso y representa un golpe a la democracia".

Agregó que se trata de "una acción desesperada y la dirigencia debe intervenir para que haya claridad y transparencia en el proceso y que el resultado sea aceptado y reconocido por todos".

Otro que está por la nominación de Ebrard es el titular de la Comisión de Salud, Emmanuel Reyes, quien dijo que así como el presidente López Obrador acusó a Enrique Peña Nieto por sus espectaculares, ahora él denunciaba "los excesos de algunos de querer posicionarse con dinero a una persona".

En el ala que respalda a López Hernández está el coordinador de Morena, Ignacio Mier, quien el 28 de diciembre llamó a simpatizantes y seguidores de los aspirantes "a que nos serenemos, a estar tranquilos, porque primero es el proyecto, el país y las expresiones las podemos hacer de otra manera. No violentemos la ley, porque en 2023 naturalmente se va a incrementar la temperatura".

Ese sector incluye a la vocera de la bancada, Andrea Chávez, el ex presidente de la mesa directiva, Sergio Gutiérrez Luna; la sonorense Amairany Peña, y legisladores de Tabasco como Manuel Rodríguez, presidente de la Comisión de Energía, además del representante ante el INE, Mario Llergo.

A Sheinbaum la respaldan, además de Alavez, los que afirmaron haber pagado los anuncios: Miguel Torruco, Mauricio Cantú, Alejandro Robles y Patricia Armendáriz.